

21-9-74

V E R G A R A

FARMACIA. — Hoy efectuará el servicio de guardia la del señor Camacho, en la calle Vidacruzeta.

CARTELERA. — Cine Irala: Hoy, sábado, a las 5, 7,30 y 10,15, se proyectará la película autorizada para mayores de 18 años: "La noche de los diablos".

Sala de fiestas Ariznoa: Baile amenizado por la Orquesta Ariznoa y su discoteca.

AGRADECIMIENTO. — Los familiares del recientemente fallecido don Claudio Ayastuy Arrieta (que en paz descanse), agradecen por medio de estas líneas, ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, las numerosas muestras de condolencia recibidas y la asistencia a los actos fúnebres celebrados en sufragio de su alma.

HERMANDAD PERCHA. — El pasado sábado, se celebró en el Club Aitonak, la segunda y última tirada del campeonato de toka, en la que hubo mucho nerviosismo por parte de los tiradores y muy pocas tokas.

La clasificación individual después del cómputo de las 2 tiradas quedó establecido de la siguiente manera:

1. Manuel Ocio.
2. José M. Mayor.
3. Pedro Urbina.
4. Aurelio Basabe.
5. Jesús Rodríguez.

6. Luciano Sanz.
7. Simón Alberdi.
8. Tomás Sebal.
9. Paco Calvocheaga.
10. Juan Gorospe.

La clasificación por equipos fue la siguiente:

1. Domingo Ramírez, Félix Corral y Juan Moretón.
2. Pedro Urbina, Juan Gorospe y Aurelio Basabe.
3. Lorenzo Hernández, Felisimo Sanche y Mateo Giménez.

A continuación se procedió a la entrega de premios y sorteo de regalos, entre los asistentes al Club Aitonak, que en número de 173, animaron esta jornada.

La Hermandad Percha, quiere agradecer, por medio de estas líneas la colaboración prestada, con los regalos donados para estos campeonatos a Relojería Echeverría, Aguas de Insalus, Café Baqué y Pastelería Goxo-Tóki.

MISA. — Hoy, sábado, a las 7,30 de la tarde, en la capilla de San Antonio, se celebrará una misa en sufragio del alma de don Antonio Zabaleta Ganchegui (que en paz descanse).

A esta misa que ha sido organizada por sus compañeros, quedan invitados familiares y amigos del finado.

PANADERIA. — Mañana expondrá el pan del día la de Guen-Etxe.